



Construir certidumbre es clave

El diálogo entre los sectores público y privado debe ser ejercicio como una fortaleza para construir certidumbre, impulsar la innovación y abrir nuevas oportunidades, afirmó la diputada presidenta Kenia López Rabadán en reunión con la American Society of Mexico.

Dijo que desde la Mesa Directiva de la Cámara de

Diputados se cuenta con la disposición de mantener un diálogo franco, abierto, respetuoso, incluyente y constructivo con el sector empresarial.

"El proceso de revisión del T-MEC nos convoca a trabajar con responsabilidad y visión estratégica, porque su impacto recae en nuestros sectores productivos y también en las familias que dependen del comercio, la inversión y las oportunidades que genera nuestra integración regional", señaló.

— Ivonne Melgar